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 1 

Ata da Reunião Ordinária 2017-10 2 

Comitê de Investimentos 3 

 4 

Aos vinte e dois dias de junho, às quatorze horas e doze minutos, na sala de reuniões, 14º 5 

andar do prédio, nas dependências do Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, nesta 6 

Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste Departamento, em sua décima reunião 7 

ordinária do ano de dois mil e dezessete. Constatada a existência de quórum, compareceram 8 

os membros: Rodrigo Machado da Costa, Diretor Administrativo-financeiro; Daniela Silveira 9 

Machado, Diretora-geral em exercício do Previmpa; Dalvin Gabriel José de Souza, Chefe da 10 

Unidade de Investimentos do Previmpa; Rogério de Oliveira e Carlos Fabretti Patrício, 11 

Economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa; Gamaliel Valdovino Borges, 12 

Procurador Municipal da PGM e Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, representante titular do 13 

Conselho de Administração do Previmpa. Rodrigo inicia apresentando a pauta: (i) 14 

Apresentação de Resultados de maio de 2017; (ii) Credenciamento; (iii) Informes Gerais. 15 

Dalvin apresenta os resultados. Dalvin inicia a apresentação com a distribuição do 16 

patrimônio entre os bancos, destacando a diminuição na alocação no Banrisul após a venda 17 

das cotas que o Previmpa tinha nos fundos Banri-Infra e Banrisul Índice. O rendimento 18 

mensal foi 0,31%, o Benchmark -0,23%, Meta Atuarial 0,80% e IPCA 0,31%. Nos 12 meses, a 19 

meta atuarial é 9,81% e o rendimento Previmpa 14,90%. O Patrimônio Líquido é R$ 20 

1.461.459.977,33 sendo R$ 7.640.000,00 referentes ao terreno. A receita de investimentos 21 

no mês foi R$ 4.450.021,54 e a captação líquida foi R$ 13.719.622,31. Dalvin propõe que 22 

quando houver oportunidade, vinculada a possibilidade de opção de venda de BOVA, de se 23 

resgatar o IBX-50 e aplicar no BOVA11, tendo obtido unanimidade dos presentes. Seguindo 24 

na pauta credenciamento, Fabretti sugere que o comitê se reúna para credenciar as 25 

empresas, e Rodrigo sugere que se escolha relatores para emissão de parecer e apreciação 26 

dos demais. Fabretti sugere que se conheça sobre a regularidade jurídica das empresas que 27 

deverão ser credenciadas (contrato social, ramificações, etc.). Rodrigo destaca seu receio de 28 

se deixar pontos subjetivos e destaca a necessidade de objetividade nos critérios de 29 
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credenciamento, dentro das regras contida na Instrução normativa 02/2016 do PREVIMPA. 30 

Após longa discussão sobre necessidade de se cadastrar ou não todas instituições 31 

interessadas, o Procurador Gamaliel diz que se deve credenciar todas que cumprirem os pré-32 

requisitos, pois caso contrário há risco de mandato de segurança. Fabretti discorda da 33 

afirmação por questões operacionais, colocando que se deve ter em mente que é 34 

obrigatório o credenciamento de todos os parâmetros antecipadamente à aplicação em um 35 

fundo de investimento e por isto não vê necessidade de credenciar àquela instituição que 36 

não terá possibilidade de ter um fundo selecionado pelo principio da economicidade. 37 

Reforça, que a minuta original da Instrução elaborada pela Procuradora Anelise já previa a 38 

prerrogativa de credenciar ou não a instituição. Entende que não existe sentido em 39 

formalizar o processo de credenciamento para uma Instituição cujo o ativo não iremos 40 

investir. Existem quase mil gestores de fundo de investimento e no momento não 41 

conseguimos nem concluir os processos dos bancos públicos que somos clientes. Rodrigo 42 

coloca que todas as instituições que estiverem habilitadas terão seu credenciamento 43 

analisado e, estando em conformidade, serão credenciadas, devido ao princípio da 44 

legalidade. Ele também coloca para a pauta da semana que vem a análise do 45 

credenciamento do Banrisul, na própria reunião do Comitê, bem como que seja feito 46 

cronograma a fim de que todos os credenciamentos estejam finalizados até 31/08/2017. 47 

Não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, o Presidente da mesa, Rodrigo Machado 48 

Costa, declara encerrada a presente reunião, sendo lavrada a presente ata, que, após lida e 49 

aprovada, será assinada pelos representantes presentes:  50 

 51 

 52 

 53 

 54 

Rodrigo Machado Costa 55 

Diretor Administrativo Financeiro do Previmpa 56 

 57 

 58 

 59 

Daniela Silveira Machado 60 

Diretora Geral do Previmpa – em exercício 61 
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 62 

 63 

 64 

Dalvin Gabriel José de Souza 65 

Chefe da Unidade de Investimentos do Previmpa 66 

 67 

 68 

 69 

Rogério de Oliveira   Carlos Fabretti Patrício 70 

Economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa 71 

 72 

 73 

 74 

 75 

Gamaliel Valdovino Borges 76 

Procurador Municipal 77 

 78 

 79 

 80 

Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa 81 

Representante do Conselho de Administração do Previmpa 82 
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